

● 実りの秋が楽しみです

友好交流都市 狭山市
農業体験農場
津南町農業委員会



5月21日、友好交流都市・新潟県津南町で田植え体験が行われました。参加者は額に汗し、田植えの後には、こしひかりのおにぎりをほおぼっていました。

● ヒツジたちも衣替えでサッパリ

5月4・5日、こども動物園で「ヒツジたちの衣替え」が行われました。来園者の皆さんは、年に一度の毛刈りの体験やヒツジとの記念写真を楽しみました。



狭山の今昔物語 Vol.2
- 鶉ノ木交差点 -

昭和38年(1963)に国道16号のバイパスが開通し、車の流れは、入間川の町中を通る旧道から現在の通りへ移りました。翌39年7月には、交通量の増加に対応するため、鶉ノ木交差点と新富士見橋南側交差点に市内初の信号機が設置されました。



市内初の信号機

昭和39年の鶉ノ木交差点。走っている車が当時の物語ります



現在の交差点。国道16号は、4車線化になっています(右が旧道)

さやまの教育

元気な

さやまっ子



小学校の縦割り遠足

4月28日、水富小学校で、智光山公園への遠足が実施されました。この遠足は、5・6年生をリーダーとした縦割り集団で行われ、遊びの場所や内容も班ごとに考えました。

このような異年齢集団活動は、学年間の絆を深めるために、市内小学校の特別活動などで積極的に取り入れられています。



1年生の交通安全教室

5月11日、柏原小学校で、1年生を対象とした交通安全教室が行われました。体育館で交通安全指導員の話の聞いたり、横断歩道の正しい渡り方を学びました。



狭山警察署と連携した「防犯教室」と「非行防止教室」

市内小・中学校では、狭山警察署と連携し、5月19日から6月11日にかけて小学1年生を対象とした「防犯教室」、5月24日から7月15日にかけて小学3年生と中学1年生を対象とした「非行防止教室」を実施しています。

警察官の方から、小学1年生は、「知らない人にはついていかないこと」など、小学3年生は、「万引きや喫煙をしてはいけないこと、悪いことに誘われても断る勇気を持つこと」などについて話を聞きました。

中学校では、「喫煙や薬物乱用の危険性について」や「携帯電話による出会い系サイトなどの被害」について、それぞれ講話と視聴覚教材を利用した学習を実施していきます。



● 力を合わせて不老川の大掃除



日本一汚い川と言われた不老川も、今では見違えるほどきれいになりました



5月21日、「不老川クリーン作戦」が実施され、1,100名の参加者により、1.5トンのごみが回収されました。きれいになった川では、魚たちが気持ちよさそうに泳ぎ、暖かさに釣られてカエルも顔を出してくれました。また、当日は、とすとらず公園の子ども広場の完成セレモニーが開かれ、山王中学校の生徒が川に「笹船」を流しました。

● 男の子も女の子も若武者に大変身！

5月4・5日、博物館で体験学習「若武者になろう！」が行われました。子ども達は、甲冑を身に付けて勇壮な豆武者に変身し、家族みんなで端午の節句を祝いました。



ひとまち写真館

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

● 狭山元気大学で入学式



講義はワークショップ方式が中心で和気あいあいと



「元気な狭山を支える人づくりと人を活かすしくみづくり」を開設の理念に、今年度から「狭山元気大学」を本格開講しました。5月7日には、3学科6コースの受講生115名を迎えて入学式を行いました。

5月9日からは順次各コースが始まりましたが、授業にあたっては、昨年度の試行コース修了生がスタッフとして受講生を支援しています。



今年1月に開催したバレーボール教室。市の内外から多くの方が参加しました

Hello ハロー仲間たち

Vol.357

ふあいぶる狭山スポーツクラブ

ふあいぶる狭山スポーツクラブは、県の「彩の国スポーツプラン2010」の基本理念に基づいて設立した、総合型地域スポーツクラブです。今年2月に県広域スポーツセンターの認可を受け、4月にNPO法人格を取得しました。当初は、バレーボール教室からスタートしましたが、多くの地域がスポーツをきっかけに生涯の健康と地域交流の場となるような組織を構築することで、市の発展につながればと考え、クラブを設立しました。

現在、小・中学生対象のバレーボールクラブやサッカークラブがあり、将来はジュニアからトップチームまでのクラブチームに発展させたいという希望を持っています。また、6月からは、小・中学生と高校生・成人対象のバスケットボール教室も開始します。

いずれも、スポーツを通じて、より良い人格の形成を目指すことが目標で、これから種目や地域に貢献できる講座などを増やして、皆さんに親しまれるクラブにしていきたいと思えます。

問合せ 岩川泰巳さんへ

2954 4080